

An die Schulgemeinschaft

Sven Nack, Schulleiter

Schulbüro: 040-428893-02
suederelbe.hamburg.de

Hamburg, den 06.06.2025

Liebe Schülerinnen und Schüler; liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern,

gemeinsam für Vielfalt und Respekt – Warum zeigt unsere Homepage in diesem Sommer die Regenbogenfarben?

Der Monat Juni steht weltweit im Zeichen des „Pride Month“ – ein Monat, der uns daran erinnert, wie wichtig es ist, für die Rechte und die Sichtbarkeit von Menschen aus der LGBTQIA+-Community einzustehen. Auch in unserer Stadt Hamburg, die jedes Jahr mit dem Christopher Street Day (CSD) ein kraftvolles Zeichen für Vielfalt und Gleichberechtigung setzt, wird dieser Monat gefeiert. Hinzu kommt die Aktion „Hamburg zeigt Flagge“ (s. link unten), die vom 27.7.-4.8. im Rahmen der Hamburger „Pride Week“ läuft.

Als Schule in Hamburg tragen wir eine besondere Verantwortung: Wir gestalten nicht nur einen Ort des Lernens, sondern auch einen Ort des Miteinanders. Ein Ort, an dem sich jede/r – unabhängig von Geschlecht, sexueller Orientierung, Herkunft oder Identität – sicher, respektiert und gesehen fühlen darf. Der Pride Month ist mehr als nur bunte Flaggen und Paraden. Er ist ein Appell an uns alle, für Toleranz, Respekt und ein offenes Miteinander einzustehen – im Klassenzimmer, auf dem Schulhof und im digitalen Raum. Diskriminierung, Ausgrenzung oder Spott dürfen bei uns keinen Platz haben. Auch darum haben wir uns vor einigen Jahren auf Initiative von SchülerInnen dazu entschlossen, Teil des Netzwerkes „schule mit Courage“ zu werden.

Ich möchte daher alle – SchülerInnen wie KollegInnen – ermutigen, sich in diesem Monat (und darüber hinaus) aktiv mit Themen wie Identität, Vielfalt und Akzeptanz auseinanderzusetzen. Lasst uns miteinander ins Gespräch kommen, Vorurteile abbauen und gemeinsam eine Schulkultur fördern, die stolz auf ihre Vielfalt ist, die ja unsere Schule in besonderer Weise kennzeichnet.

Als Schulleiter bin ich stolz auf all jene in unserer Schulgemeinschaft, die sich sichtbar oder im Hintergrund für ein respektvolles und unterstützendes Umfeld stark machen. Vielfalt ist eine Stärke, keine Herausforderung – und unsere Schule ist ein Ort, an dem jede/r dazugehören soll.

Lasst uns gemeinsam ein Zeichen setzen – für Offenheit, für Solidarität, für eine bunte und gerechte Gesellschaft. 🏳️‍🌈

Mit herzlichen Grüßen,

Sven Nack

Links:

<https://www.hamburg-pride.de/pride-2025/hamburg-zeigt-flagge>